

d'un grand intérêt en ce moment par rapport à notre exposition prochaine à Sherbrooke, nous les reproduisons pour l'information de nos cultivateurs et exhibiteurs. Le terrain de l'exposition était bien situé à l'entrée du Champ-de-Mars, dont les bords élevés sont garnis de beaux arbres; le Collège de St-Cyr et l'Hôtel des Invalides par-derrière et le Boulevard et la Seine le séparant des Champs-Élysées, le Palais de l'Exhibition et les Tuileries. Au moment où l'exposition avait lieu, quarante mille hommes arrivèrent sur le Champ-de-Mars, et les spectateurs pouvait voir des ramparts artificiels qui entouraient le champ, les produits du cultivateur paisible contrastant avec les préparations de guerre sur la plus grande échelle.

Les arrangements, les préparatifs et les décorations pour l'Exposition de Bêtes à Cornes étaient des plus satisfaisants. Les bâtisses et les cahutes de l'exposition étaient construites avec le goût et le jugement qui distinguent les Français, et les décorations étaient faites avec beaucoup de goût et d'une manière très convenable à l'occasion. Des arbres, des fleurs, des pavillons et des étendars étaient dispersés partout où il pouvaient faire un bon effet. Les meilleures bandes de musiciens militaires et civiques s'étaient réunies pour faire honneur à la circonstance, et le temps était beau.

Les députations des Sociétés d'Agriculture Anglaises, Irlandaises et Ecosaises s'assemblèrent au Bureau du Département Britanniques de l'Exhibition, dans la rue du Cirque, Champs-Élysées, et le Comte d'Elgin, le Baron Talbot, de Malahide, M. Miles, M. P., Hon. King Harman, Professeur Way et Simmonds, et MM. More O'Ferral, Fisher Hobbs, Jonas Webb, Wardlan Ramsay, Turner, Gibbs, Hudson, Watson, Stephens, Lawson, Grant, Mangle, French, Ball et Bullen.

M. DuRocher, Ministre d'Agriculture et des Travaux Publics, avait reçu instruction de l'Empereur de donner toute facilité possible aux exhibiteurs étrangers, et le Maire et la Municipalité de Paris secondèrent les efforts du ministre en offrant les hospitalités de la cité. Une des cérémonies les plus intéressantes à l'exhibition fut la distribution des prix. Elle fut faite dans un beau tribunal, érigé spécialement pour l'occasion; et quand un compétiteur heureux était appelé, il venait en avant et le Ministre d'Agriculture lui présentait la médaille qu'il avait

gagné, au milieu d'applaudissements des spectateurs. Une chose était particulièrement intéressante, savoir, la distribution des prix en médailles et en argent, à ceux qui étaient chargés du soin des différents animaux remportant des prix; et plusieurs de nos compagnards furent reçus avec de grands applaudissements quand ils venaient en avant pour les réclamer. Ils recevaient environ £5 en argent, et leurs noms et l'objet du prix étaient gravés sur la médaille présentée à chacun.

Après que la distribution des prix fut finie, des tambours et des trompettes annoncèrent que l'Empereur approchait, revenant de faire la revue de ses troupes; aussitôt après il vint, et les députations lui furent introduites respectivement. Il parla de la manière la plus familière, et leur exprima ses remerciements spéciaux pour la distance d'où ils étaient venus et les beaux animaux qu'ils avaient exhibés. Notre correspondant ajoute, "Je fis très attention à sa contenance pendant qu'il parlait, et je fus étonné de voir qu'il était si différent de ce à quoi je m'attendais; et si je ne me trompe pas, elle est la marque de son caractère, et le pouvoir qu'il a maintenant.

Rien ne pouvait égaler l'attention faite aux députations par les différents départements. Le Ministre d'Agriculture les reçut à son hôtel lundi soir; et le Prince Napoléon au Palais, dans le Palais Royal, samedi. Le Préfet de la Seine les invita à un festin splendide, à l'Hôtel-de-Ville; et des trains spéciaux les menèrent et ramenèrent de Grignon, pour voir les fermes-modèles. Notre seul étonnement était comment les différents départements pouvaient s'acquitter de ces différents devoirs et civilités au milieu du bruit de la guerre, de la marche et contre-marche d'une troupe de 40,000 hommes, Zouaves, Chasseurs de Vincennes, Cuirassiers et Infanterie, et une population remplie d'ardeur et d'enthousiasme guerriers.

Nous reproduisons le compte officiel de la distribution des prix, et nous espérons que le Canada pourra un jour inviter les autres nations à de telles célébrations:—

L'EXHIBITION AGRICOLE DE PARIS POUR TOUTES LES NATIONS.

SURINTENDANCE.

Monsieur Lefebvre de Sainte Marie, Inspecteur-Général de l'Agriculture, Surintendant-Général;

Monsieur Porlier, Sous-Chef dans la Division de l'Agriculture, Assistant-Surintendant-Général.

EXPOSITION D'ANIMAUX ÉTRANGERS.

Surintendants :

Monsieur Tisserand, élève de la ci-devant Ecole Agronomique à Versailles;
Monsieur Radouant, Clerc dans la Division de l'Agriculture.

EXPOSITION D'ANIMAUX FRANÇAIS.

Surintendants :

Monsieur Malo, Directeur de l'Établissement Impérial de Bêtes à Cornes, à Pin (Département de l'Orne.)

Monsieur Chazely, Professeur de Zoologie à l'École Impériale d'Agriculture, à Saulsie (Département de l'Ain.)

Monsieur Sénéchal, Directeur de l'Établissement Agricole, à St. Augeau (Département of Cantal.)

EXPOSITION DE VOLAILLES FRANÇAISES ET ÉTRANGÈRES.

Monsieur Michelet, Clerc dans la Division de l'Agriculture.

EXPOSITION DES ANIMAUX DE L'ÉTABLISSEMENT IMPÉRIAL DES VACHES.

Surintendant :

Monsieur Chrétien, Directeur de l'Établissement Impérial des Vaches, à Camp (Département de la Mayenne.)

LISTE DES PERSONNES COMPRENANT LES DIFFÉRENTS JUGES.

Le Jury chargé de Juger les Animaux de la Race Bovine.

Le Comte de Kergorlay, Député du Corps Législatif, propriétaire de terre et cultivateur, gentilhomme fermier (Département de la Manche), Président;

Robert D'Erlagh de Berne, propriétaire de terre à Hindlebank, Président de la Section de l'Agriculture, un des membres de la Société de Directoire du Canton de Berne, Vice-Président de la Société Économique de Berne, membre des Sociétés d'Agriculture de Zurich et Agovie, etc., chargé par le Conseil Fédéral de représenter la Confédération Suisse, Vice-Président;

Le Comte de Buat, propriétaire de terre et cultivateur (Département de la Mayenne). Chambellant, Inspecteur-Général de l'Agriculture;

Jusseraud, propriétaire de terre et cultivateur (Département de Puy-de-Dôme);

Kakebeeke, propriétaire de terre de terre et cultivateur en Zélande (Netherlands). Délégué de la Société d'Agriculture de Hollande;

W. Karlem, Préfet Bas Simental (Canton de Berne, Suisse);

Lefebvre de Ste. Marie, Inspecteur-Général de l'Agriculture, et Surintendant-Général de l'Exhibition;

Milward, propriétaire de terre et cultivateur à Nottinghamshire, Délégué de la Société Royale d'Agriculture d'Angleterre;

Des Rotours, propriétaire de terre et cultivateur (Département du Nord);

Hugh Watson de Keylor, Cupar-Agus-